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Zitat von Vv00t 

Mag ja alles so sein wie du sagst, das ändert doch aber nichts daran, dass man bei
diesem Geschäft wesentlich mehr hätte rausholen können, wenn man ein kleines
bisschen nur pokert.... deiner Darstellung nach muss man ja fast meinen die
Verantwortlichen hätten Angst gehabt, ihn nicht loszuwerden. Dabei gab es min 2
konkrete Interessenten, vermutlich eher mehr die noch einsteigen hätten können, und
seis nur zur Preistreiberei...

Oh, ob das so sein könnte weiß ich natürlich gar nicht - ich mache mir nur so meine Gedanken
und bin da selten/nie schwarz-weiß dabei... und in so einem kleinen Business würde ich(!) nicht
die Rampensau spielen (wenn ich nicht Uli H. heißen würde  )

Es gab mind. 2 konkrete(!) Interessenten - Welche? und wo hätten bzw. warum hätten noch
mehr Einsteigen wollen/sollen?
Einzig "Bologna" wurde mal genannt und da hieß es ja auch "er unterschreibt am Abend"
obwohl, laut DD und Berater, nie etwas zu hören war... mal davon abgesehen, ein DD hat klar
gesagt das er da nicht hin wäre... also was machen wenn der zum HSV will?

Ich persönlich sage ich weiß es nicht ob man "wesentlich mehr" hätte rausholen können - ich
bin da kein Experte, allerdings wundere ich mich über manche Aussagen die ganz genau
Wissen das man viel mehr hätte rausholen müssen, viel härter hätte Pokern müssen und
überhaupt, wird sind scheinbar beim ersten Angebot vom HSV freudig zum Fax gelaufen und
haben "Deal" gerufen... Also ich war nicht dabei, ich kann das nicht beurteilen...

Ich sage nicht das unsere Verantwortliche Angst hatten ihn nicht loszuwerden... ich sage nur,
wäre er DIE Stütze im Team oder würde man die Einschätzung des HSV teilen ... man hätte ihn
ggf. gehalten (mit allen negativen Folgen) ... ich bestreite nicht das es möglicherweise ein
Fehler gewesen sein kann - allerdings kann ich nicht nachvollziehen warum man hier nur eine
Seite als "die Wahrheit" ansieht... schon mal dran gedacht das sich Veh in dem Spieler
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täuschen kann? Gerade wenn ich das reden über DDs Flanken-Kunst höre habe ich da so meine
Zweifel?! Schon mal dran gedacht das man beim FCN sich über diese Sichtweise/Summe (die
wir nicht 100%ig kennen) freut und wundert?

Mit ist das ganz immer etwas zu sehr schwarz/weiß... spricht "unsere" = dumm,doof,deppert ;
"andere"= voll gut, clever, der hammer
(siehe auch Reinhard Transfer)
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